



EL COLEGIO
de
JALISCO

BOLETÍN DE PRENSA

El Colegio de Jalisco recibió el Distintivo Pro Integridad

El Colegio de Jalisco A.C. tras haber acreditado satisfactoriamente los criterios establecidos por la Secretaría de la Contraloría del Estado de Jalisco recibió desde enero de este año el **Distintivo Pro Integridad**, reconocimiento se entregó de manera oficial el **martes 15 de julio**, en el **Centro de la Amistad Internacional**, durante un acto protocolario que contó con la presencia del **Gobernador del Estado, Pablo Lemus Navarro**, y la **titular de la Contraloría del Estado, Teresa Brito Serrano**.

El **Distintivo Pro Integridad**, con vigencia de **marzo de 2025 a marzo de 2026**, es una certificación que otorga el Gobierno del Estado de Jalisco a organizaciones públicas y privadas que acreditan contar con una **política de integridad**, entendida como el conjunto de mecanismos de autorregulación y controles internos orientados a mitigar riesgos de corrupción, así como a fomentar una cultura organizacional basada en la ética, la transparencia y la rendición de cuentas.

Dicha política se sustenta en siete elementos fundamentales:

1. Manual de organización
2. Código de conducta
3. Sistemas de control y vigilancia
4. Sistema de denuncia
5. Sistemas y procesos de formación y capacitación
6. Política de recursos humanos
7. Mecanismo de transparencia y publicidad



EL COLEGIO
de
JALISCO

La obtención de este reconocimiento representa un paso significativo para El Colegio de Jalisco en su compromiso con el fortalecimiento institucional, el cumplimiento normativo y la promoción de una cultura de integridad al interior de la organización.